
Protokoll:  
 
Auf Hinweis von Rm Knopp (CDU-Fraktion) darauf zu achten, dass derzeit im Abriss 
befindliche Grundstücke nicht in Müllhalden verkommen, versichert Beigeordneter Flöck, der 
Verwaltung sei der Fall bekannt und sie habe ein Auge hierauf.  


